
Aos doze de maio de 2023, às dez horas, reuniram-se, por meio de web conferência, a
Substituta  da  Diretora-Geral  do  IF  Sudeste  MG  –  Campus  Barbacena,  Professora
Vanessa Lúcia de Souza Lima e os conselheiros ao final elencados e, após conferido o
quórum, foi dado início à Reunião, com os cumprimentos da Presidente que informou
as  três  pautas  a  serem discutidas,  na  seguinte  ordem:  Pauta  1  -  Apreciação  da
Resolução Ad Referendum - 05/2023 (alteração da matriz curricular do Curso Superior
de  Bacharelado  em  Administração),  Pauta  2  -  Apresentação  do  calendário  para
realização de reuniões do Conselho de Campus, competência 2023, Pauta 3  - Análise
da concessão de jornada flexibilizada de trabalho do Setor de Estágio, subordinado à
Diretoria  de  Extensão  (Processo  NUP 23355.000291/2023-16).  Apresentando  a
primeira  pauta,  Vanessa  Lúcia  de  Souza  Lima,  informou  sobre  a  necessidade  da
alteração da matriz curricular do curso superior de Bacharelado em Administração, por
meio de Ad Referendum, em virtude dos afastamentos dos professores Helder e Júlio.
A Resolução Ad Referendum - 05/2023 foi compartilhada com todos os conselheiros
presentes  para  manifestação,  não  houve  manifestações  e  todos  os  conselheiros
votaram  a  favor.  Apresentando  a  segunda  pauta,  Vanessa  Lúcia  de  Souza  Lima,
compartilhou  com  os  presentes  o  calendário  para  realização  de  reuniões
do Conselho de Campus,  competência  2023.  A  conselheira  Fabianne  Magalhães
Girardin Pimentel Furtado pediu a palavra e ressaltou sobre as datas das reuniões dos
meses de junho e novembro de 2023. Referente a junho, Fabianne informou sobre o
feriado de Corpus Christi, que coincide com a data da reunião deste mês e para a
reunião do mês de novembro, a Conselheira frisou que a reunião do conselho está na
mesma semana dos multi eventos que acontecerão no  Campus Barbacena, como o
aniversário do Campus, semana acadêmica e semana nacional de ciência e tecnologia.
Em substituição à reunião do dia 09/06/2023, foi sugerida a data do dia 16/06/2023
por Fabianne e para a reunião do dia 10/11/2023, Vanessa Lúcia sugeriu a data do dia
17/11/2023. Foi dada a palavra aos conselheiros para manifestação, como não houve
manifestação, foi aberta a votação para alteração do Calendário para as reuniões do
Conselho de Campus e todos os conselheiros presentes votaram a favor.  Vanessa
Lúcia apresentou a terceira pauta para os conselheiros e deu a palavra à Claudilene
Márcia  Figueiredo  Ferrão,  relatora  desta  pauta.  Claudilene  relatou  sobre  a
possibilidade de flexibilização do setor de Estágio, em virtude da chegada do servidor
Sérgio. Falou, também, sobre a importância da flexibilização para a atividade fim da
Instituição que favorecerá todos os alunos dos três turnos do Campus. Foi dada a
palavra aos conselheiros para manifestação e como não houve nenhuma manifestação
foi aberta a votação, sendo, a pauta, aprovada por todos os conselheiros presentes.
Ao final  da reunião,  a  conselheira  Josefina Maria  Sucasas Braz  pediu a palavra  e
perguntou  quando  as  atas  das  reuniões  passadas  estariam  disponíveis  para
assinatura, Vanessa Lúcia respondeu que a ata da última reunião já estava com ela
para apreciação e disponibilização aos conselheiros para assinatura e que solicitaria ao
Gabinete  a  inclusão  das  mesmas  no  Sipac.  Terminados  os  trabalhos,  inexistindo
qualquer  outra  manifestação,  eu,  Paulo  Ubiratan  de  Oliveira  Rodrigues,  lavrei  a
presente Ata que, após lida e aprovada, foi assinada por todos os presentes.
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